



SONAMI NOMBRA POR PRIMERA VEZ A UNA GERENTA GENERAL

Por primera vez en 141 años de historia de la Sonami, la institución tendrá a una mujer ocupando el cargo de gerente general. Ayer el directorio informó que Carolina Vásquez asumirá el puesto. Vásquez es ingeniera comercial y tiene un MBA, ambos títulos de la Universidad Mayor. Además, ha sido directora nacional e internacional de ProChile. "Seguiremos abordando los importantes desafíos de nuestra pequeña, mediana y gran minería para que continúen siendo un motor de desarrollo para el país", dijo Vásquez ayer.

"Su capacidad para tender puentes entre el sector público y privado será fundamental para enfrentar los desafíos actuales de la minería chilena", comentó Jorge Riesco, presidente de Sonami.